

EU anticipa cambio de actitud de sandinistas

Washington, abril 9 (AP). El Departamento de Estado indicó hoy que anticipaba que Nicaragua reconsideraría su abrupto rechazo a la propuesta del presidente Ronald Reagan acerca de conversaciones entre los sandinistas y los rebeldes antigubernamentales.

"Consideramos que la reacción inicial del gobierno sandinista no es definitiva", dijo el vocero Edward Djerjian. "Esperamos que el gobierno sandinista dedique más tiempo a considerar minuciosamente esta propuesta más seria del presidente y aproveche la oportunidad de brindar paz y reconciliación a Nicaragua", agregó.

Cuatro Senadores de EU cancelan viaje a Moscú

Washington, abril 9 (UPI). Cuatro senadores cancelaron hoy un viaje a Moscú porque el Kremlin negó una visa de sus asistentes que escribió un informe criticando la ocupación soviética de Afganistán.

que no pudimos hacer otra cosa que cancelar el viaje porque no podemos permitir que la Unión Soviética manipule ni censure a una delegación del Senado", dijo el senador William Cohen.

—Pasa a la página 28—

Delegación de los EU en gira por Nicaragua

Managua, abril 9 (UPI). Una delegación estadounidense, incluyendo al ex Director de la Agencia Central de Inteligencia, Stansfield Turner, y tres congresistas, inician hoy una gira de investigación durante la cual se reunirán con el presidente Daniel Ortega y vi-

sitarán la zona bélica en el norte del país.

Tras su llegada anoche, el representante Edward Markey dijo que la delegación norteamericana intentará reunirse con representantes "de todos los secto-

—Pasa a la página 35—

Desmilitarización del servicio secreto Brasil

Brasilia, abril 9 (UPI). El Servicio Secreto brasileño se estaría desmilitarizando y ya anunció que necesita más civiles para trabajar con el nuevo gobierno, dijo hoy un matutino.

El Jornal do Brasil dijo, citando una fuente militar, que "el Servicio Nacional de Informaciones necesita más gente preparada, es-

pecíficamente, para los rumbos que tomará la Nueva República".

Nueva República es el nombre que el presidente electo Tancredo Neves dio a su propuesta de una democracia moderna para el mayor país latinoamericano, tras 21 años de régimen militar.

—Pasa a la página 48—

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



TRASPLANTE DE CORAZON. Estocolmo, abril 9 (AP). Cuatro miembros de un equipo de médicos del hospital Karolinska que realizó el primer trasplante

de corazón artificial en Europa, dan a conocer pormenores de la intervención. El Dr. Bjarne Semb, jefe de la operación se dirige a los periodistas.

Dijo que el gobierno lamentaba que el presidente nicaragüense Daniel Ortega y el Ministro de Relaciones Exteriores Miguel D'Escoto hubieran rechazado la propuesta sin reflexionar sobre los beneficios que podría llevar a Nicaragua.

Reagan prometió el jueves no asignar más fondos a la compra de armas para los rebeldes, siempre que se efectuaran negociaciones de buena fe entre los insurgentes y el gobierno sandinista para lograr la reconciliación nacional.

—Pasa a la página 35—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CANDIDATO. Lima, Perú, abril 9 (AP). Luis Bedoya, ex alcalde de Lima y uno de los principales candidatos a la presidencia del Perú en las elecciones del próximo domingo, habla durante un acto anoche en Lima.

Resultados mixtos en Bolsa N. York

Nueva York, abril 9 (UPI). La bolsa cerró mixta hoy entre los temores de los inversionistas sobre la economía.

El promedio industrial Dow Jones subió 0,88 a 1.253,86.

El índice de la bolsa neoyorquina subió 0,04 a 103,32 y el precio promedio de una acción subió 2 centavos. Las declinaciones superaron 783 a 740 a los avances entre las 2.038 clases negociadas.

El volumen de la di-

—Pasa a la página 28—

Estréllase avión de la FA India y mata 14 personas

Nueva Delhi, abril 9 (UPI). Un avión de combate de la Fuerza Aérea de la India se estrelló hoy en una aldea al norte de la India, matando a por lo menos 14 personas que se encontraban en tierra.

El piloto, el único ocupante de la nave, saltó en paracaídas.

El Ministerio de Defensa dijo que el avión estaba realizando un entrenamiento de rutina cuando tuvo problemas mecánicos y cayó sobre la aldea de Bhojpur, en el estado de Uttar Pradesh, a 190 kilómetros al este de Nueva Delhi.

El piloto no pudo realizar un aterrizaje de emergencia ni desviar el avión fuera de la aldea, situada a 80 kilómetros al sudeste de la frontera con Nepal.

Las autoridades dijeron que al menos 14 aldeanos murieron y seis resultaron heridos.

Región central de Chile es azotada por fuerte sismo

Santiago, abril 9 (UPI). La región central de Chile fue azotada anoche por un fuerte sismo que sacudió edificios e hizo que la gente se lanzara a las calles.

No hubo informes inmediatos de víctimas o daños de consideración.

El fuerte sismo duró más de un minuto y pudo sentirse en un área de 1.600 kilómetros, misma que fuera azotada hace un mes por un terremoto que mató a 177 personas, dijeron algunos informes.

"Todo el edificio empezó a moverse", dijo Alejandro Reyes, residente de Santia-

—Pasa a la página 28—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LLEGA A MADRID. Madrid, abril 9 (Reuters). El primer ministro de Portugal, Mario Soares, Izquierda, es recibido por el alcalde de Madrid, Tierno Galván, al arribar aquí para una reunión de la Comunidad Europea de Partidos Socialistas.

50 campesinos mueren por avalancha en Perú

Lima, abril 9 (UPI). Una avalancha de lodo y piedras, provocada por lluvias torrenciales, se produjo en la localidad andina de Colcabamba matando por lo menos a 50 campesinos, informaron hoy fuentes policiales.

La avalancha cayó sobre Colcabamba, 350 kilómetros al sureste de Lima, en la madrugada del domingo, pero recién hoy se in-

formó de la magnitud del desastre, que ocurrió mientras dormían los pobladores, la mayoría campesinos.

Las fuentes añadieron que por lo menos 50 personas murieron, pero se teme que el número de muertos y desaparecidos sea mayor. Hasta hoy habían sido rescatados 16 cadáveres.

—Pasa a la página 28—

Cambridge un santuario para refugiados de C.A.

Cambridge, Estados Unidos, abril 9 (UPI). El Concejo Municipal decidió convertir a esta ciudad de Massachusetts en "santuario" oficial para los refugiados de América Central, en protesta contra la persecución de inmigrantes ilegales de esa región.

La votación de anoche fue de 5 votos a favor de la propuesta y 4 en contra.

Varios refugiados —incluyendo una mujer de El Salvador con el rostro cubierto por una manta— aparecieron en la concurrida sesión para pedir la aprobación de la medida.

La mujer no identificada dijo al concejo, a través de un intérprete, que salió de El Salvador en diciembre

—Pasa a la página 48—

Breves Internacionales

Rebeldes proponen fecha para diálogo

San Salvador, abril 9 (AP). Los Frentes Izquierdistas Democrático Revolucionario (FDR) y Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN) propusieron hoy la continuación del diálogo con el gobierno del presidente José Napoleón Duarte para el 21 de abril, anunció la radio rebelde Venceremos.

Ultiman un magistrado en Medellín

Medellín, Colombia, abril 9 (UPI). El magistrado Alvaro Medina Ochoa fue asesinado a tiros a pocos metros de su residencia por dos desconocidos que se movilizaban en una motocicleta, informó hoy la policía.

La esposa del abogado resultó herida al ser alcanzada por los disparos de pistola que hicieron los atacantes.

—Pasa a la página 48—

Amplia amnistía dan en Honduras

Tegucigalpa, abril 9 (AP). El Congreso decretó esta madrugada una amnistía amplia e incondicional para favorecer al nuevo presidente de la Corte Suprema de Justicia, Ramón Valladares Soto, quien permanece en prisión desde el 29 de marzo por orden del Poder Ejecutivo.

La amnistía beneficia también a otros cuatro magistrados, sobre los cuales pesa una orden de captura que no ha sido cumplida aún.

La iniciativa, presentada a la legislatura por Nicolás Cruz Torres, dirigente del Partido Nacional en la oposición, fue

aprobada con 51 votos a favor, 25 en contra y 4 abstenciones. Dos legisladores no asistieron a la sesión de seis horas.

La amnistía abarca a todos los individuos que por motivos políticos hayan sido encarcelados desde el primero de enero a la fecha. La ley entró en vigencia hoy.

Valladares Soto, de 66 años, ex Ministro del Interior, fue detenido dos horas después de haber sido nombrado en el cargo por el Congreso. Otros cuatro jueces de la Corte Suprema fueron buscados

—Pasa a la página 48—